

Conditions générales de vente applicables à l'événement : Célébration 1971-2021 5000 ans de yoga – 50 ans de l'Union Européenne de Yoga

L'événement est organisé en ligne :

Pour pouvoir y participer, l'acheteur devra avoir un téléphone, une tablette ou un ordinateur et une connexion internet suffisante.

Il devra préalablement installer le logiciel nécessaire choisi pour la diffusion de la conférence. Celui-ci sera indiqué ultérieurement au participant.

1/ les samedi 28 et dimanche 29 août 2021 : 4 conférences de 2h

Chacune des conférences est au tarif de 10€.

Pour l'inscription et l'achat de 3 conférences, la quatrième est offerte.

Les conférences seront soit en anglais, soit en français.

Annulation – remboursement

Si l'annulation est du fait de l'Union Européenne de Yoga, le remboursement se fera sur la base de 7€ (retenue pour couvrir les frais bancaires)

Si l'annulation est due à un problème technique indépendant de l'UEY, aucun remboursement ne sera effectué

Si l'annulation est du fait de l'acheteur :

- î pour un achat de 10€ : aucun remboursement ne sera effectué
- î pour un achat de 20€ : 10€ seront restitués
- î pour un achat de 30€ : 15€ seront restitués
- î Toute annulation effectuée après le 22/08/2021 ne donnera lieu à aucun remboursement

Remplacement

L'acheteur peut indiquer une personne qui le remplacera et bénéficiera de son inscription

2/ De septembre à décembre 2021 :

succession d'ateliers de 2h proposés par les fédérations membres de l'UEY

Chaque atelier est au tarif de 5€.

Les conférences seront dans la langue de la fédération, avec une traduction proposée soit en anglais, soit en français.

Annulation – remboursement

Au vue de la faible tarification demandée, aucun remboursement ne sera effectué quelle qu'en soit la raison.

Remplacement

L'acheteur peut indiquer une personne qui le remplacera et bénéficiera de son inscription.

Terms and conditions applicable to the event :

Celebration 1971-2021

5000 years of yoga - 50 years of the European Union of Yoga

The event is held online:

In order to participate, the buyer will need to have a phone, tablet or computer and a sufficient internet connection.

The purchaser must first install the necessary software chosen for the conference broadcast. This will be indicated later to the participant.

1/ On Saturday 28th and Sunday 29th of August 2021 : 4 lectures of 2h

Each conference is priced at 10€

For registration and purchase of 3 conferences, the fourth is offered.

The lectures will be either in English or in French.

Cancellation - refund

If the cancellation is due to the European Union of Yoga, the refund will be made on the basis of 7€ (3€ retained to cover bank charges)

If the cancellation is due to a technical problem independent of the UEY, no refund will be made

If the cancellation is due to the buyer:

- for a purchase of 10€: no refund will be made
- for a purchase of 20€: 10€ will be refunded
- for a purchase of 30€: 15€ will be refunded
- any cancellation made after 22/08/2021 will not be refunded

Replacement

The buyer can indicate a person who will replace him/her and benefit from his/her registration

2/ From September to December 2021 :

A succession of 2-hour workshops proposed by the UEY member federations

Each workshop will cost 5€.

The conferences will be in the language of the federation, with a translation proposed either in English or in French.

Cancellation - refund

In view of the very low fee, no refund will be made for any reason.

Replacement

The purchaser can indicate a person who will replace him/her and benefit from his/her registration.

Charte UEY RGPD sur les données personnelles

La RGPD (Réglementation Générale sur la Protection des Données) est le règlement européen sur la protection des données en date du 15 juin 2016, avec mise en application au 01/05/2018.

Son objectif est de vous permettre de mieux contrôler l'utilisation qui est faite de vos données personnelles sur les différents sites et services en ligne que vous utilisez.

Nous ne vous demandons que les données nécessaires

Seules les données nous permettant de gérer tous les aspects de votre adhésion vous sont demandées.

Vos données ne sont ni achetées, ni louées, ni cédées

Nous ne pratiquons aucun achat de données personnelles à l'extérieur. Nous collectons vos données personnelles nous-mêmes, de manière transparente, lors des moments de notre relation : adhésion annuelle, inscription à des stages, etc. Les données que vous nous fournissez ne sont destinées qu'à la gestion administrative. Nous nous engageons à ne jamais divulguer, louer ou céder vos données personnelles à un tiers quel qu'il soit.

Une communication pertinente

Toutes les communications (courrier, mail, sms...) que nous sommes amenés à vous envoyer sont liées à votre vie avec la fédération. Vous ne recevrez nos newsletters que si vous avez fourni votre adresse mail. Vous pouvez toujours vous désabonner.

Quelles sont les données que nous collectons ?

- ✓ Vos données d'identification :
nom, prénom, adresse e-mail, adresse postale, numéro de téléphone, siret, statuts...
- ✓ Vos données de formation :
diplômes, certificats, stages effectués, écoles, définitions du yoga...
- ✓ Vos données professionnelles :
types de cours, lieux de cours, site internet ou autres coordonnées de contacts...
- ✓ Vos demandes de conseil, d'information ou de réclamation :
vos données et toute information sont conservées pour pouvoir vous apporter des réponses adéquates.

Comment nous utilisons ces données ?

Ces informations nous permettent de vous informer sur la vie de la fédération : renouvellement d'adhésion, assemblées générales, stages, attestations de règlement, attestation d'assurances... et lors de votre participation à ces événements.

Durée de conservation

Les données vous concernant sont conservées pendant toute la durée de votre adhésion à notre fédération. Si vous n'êtes plus adhérent, la conserve vos données de formation à vie.

Vous avez le contrôle sur vos données

Les données personnelles dont nous disposons sont celles que vous nous avez communiquées.

Conformément à la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés modifiées et au règlement (UE) 2016/679 relatif à la protection des données à caractère personnel, vous disposez des droits suivants sur vos données :



- ~ Un droit d'accès, un droit de rectification
- ~ Un droit d'opposition
- ~ Un droit à l'effacement (droit à l'oubli)
- ~ Un droit de définir des directives applicables après décès
- ~ Un droit à la limitation du traitement
- ~ Un droit à la portabilité

Vous pouvez demander la suppression de vos données, hormis celles que nous devons légalement conserver telles que diplômes, certificats, factures, paiements, assurances... en nous contactant directement par mail ou courrier.

Pour exercer vos droits vous pouvez envoyer :

- ~ Un mail adressé à : info@euroeanyoga.org
- ~ Un courrier adressé à : UEY co/ V. Zajac 6, impasse A Renoir, FR-77500 Chelles

EUY GRPD charter on personal data

The RGPD (General Data Protection Regulation) is the European regulation on data protection dated June 15, 2016, with implementation on 01/05/2018.

Its objective is to allow you to better control the use that is made of your personal data on the various sites and online services that you use.

We only ask you for the necessary data

We only ask you for data that allows us to manage all aspects of your membership.

Your data is not purchased, rented or given away

We do not purchase personal data from outside parties. We collect your personal data ourselves, in a transparent way, at the moments of our relationship: annual membership, registration for courses, etc. The data you provide to us is for administrative purposes only. We will never disclose, rent or lease your personal data to any third party.

A relevant communication

All the communications (mail, email, sms...) that we send you are related to your life with the federation. You will only receive our newsletters if you have provided your email address. You can always unsubscribe.

What data do we collect?

- ∨ Your identification data:
last name, first name, email address, postal address, phone number, siret, statutes...
- ∨ Your training data :
diplomas, certificates, internships completed, schools, definitions of yoga...
- ∨ Your professional data :
types of courses, places of courses, website or other contact information...
- ∨ Your requests for advice, information or complaints:
your data and any information are kept to be able to bring you adequate answers.

How do we use this data?

This information allows us to inform you about the life of the federation: membership renewal, general meetings, training courses, payment certificates, insurance certificates... and when you participate in these events.

Duration of conservation

The data concerning you is kept for the duration of your membership in our federation. If you are no longer a member, we keep your training data for life.

You have control over your data

The personal data we have are those you have communicated to us.

In accordance with the French law n° 78-17 of January 6, 1978 on data processing, files and freedoms, as amended, and with the Regulation (EU) 2016/679 on the protection of personal data, you have the following rights over your data:



- ∨ A right of access, a right of rectification
- ∨ A right of opposition
- ∨ A right to erasure (right to be forgotten)
- ∨ A right to define directives applicable after death
- ∨ A right to limit the processing
- ∨ A right to portability

You can ask for the deletion of your data, except those that we must legally keep such as diplomas, certificates, invoices, payments, insurances... by contacting us directly by mail or post.

To exercise your rights you can send :

- ∨ an email to : info@euroeanyoga.org
- ∨ a letter addressed to : UEY co/ V. Zajac 6, impasse A Renoir, FR-77500 Chelles